

À LA MÉDIATHÈQUE

Belle sensibilisation au handicap

Robert, Mauricette et Marie-Thérèse, bénévoles de l'association La Chrysalide de Martigues et du golfe de Fos, étaient à la médiathèque Louis Aragon. Ils ont proposé une séance de sensibilisation aux handicaps moteur, visuel, auditif. 40 enfants du centre de loisirs de Boudème-Jonquières, ont participé aux animations.

L'objectif est *"de changer le regard porté sur la différence, la démystifier, la comprendre et la vivre au travers d'animations ludiques."* Pour ce faire, des livres en braille, un fauteuil roulant enfant et des cannes blanches ont été mis à disposition.

L'animation a permis d'introduire positivement les enfants dans l'univers du handicap, Robert s'adressant à eux dans le langage des signes, leur faisant manier la canne blanche ou le fauteuil, leur faisant écrire leur prénom en braille. *"Le handicap, cela concerne 12 millions*



Robert explique le langage des signes aux enfants.

/ PHOTO N.G.A.

de personnes en France, soit une sur cinq..." Les pertes d'odorat, du toucher, et le handicap mental, sont aussi au programme de ces après-midi.

Les enfants ont manifesté beaucoup d'intérêt. *"Par l'éducation, on pourra changer très tôt la vision du handicap, afin*

d'intégrer la personne inadaptée dans ses droits, comme tout être humain", souligne La Chrysalide.

Le module numéro 2 est prévu pour le 18 mai, à la Médiathèque à 14 h 30 c'est une séance spécifique de sensibilisation axée sur la cécité.